

# BIG ISSUE

## BHABINKAMTIBMAS DESA WANGUNREJA POLSEK NYALINDUNG POLRES SUKABUMI IMBAU WARGA CEGAH KENAKALAN REMAJA DAN ANTISIPASI BENCANA

Sukabumi - [SUKABUMI.BIGISSUE.ID](http://SUKABUMI.BIGISSUE.ID)

Dec 30, 2024 - 09:56



*BHABINKAMTIBMAS DESA WANGUNREJA POLSEK NYALINDUNG POLRES SUKABUMI IMBAU WARGA  
CEGAH KENAKALAN REMAJA DAN ANTISIPASI BENCANA*

– Dalam rangka menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat jelang Natal dan Tahun Baru (NATARU), Bhabinkamtibmas Desa Wangunreja, Aipda Sutrisno, S.Pd, melaksanakan kegiatan sambang dan dialogis bersama warga Kampung Gadupugur RT 04/02, Desa Wangunreja, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi.

Kegiatan yang berlangsung mulai pukul 13.00 WIB ini bertujuan untuk memberikan himbauan Kamtibmas serta membangun kesadaran masyarakat dalam menjaga lingkungan.

### **Poin-Poin Hibauan Kamtibmas**

1.

#### **Pengawasan Anak dan Remaja**

Aipda Sutrisno mengingatkan warga untuk aktif mengawasi anak-anak mereka agar tidak terjerumus dalam kenakalan remaja seperti penyalahgunaan narkoba, tawuran, atau aktivitas negatif lainnya, khususnya menjelang perayaan NATARU.

2.

#### **Ketahanan Pangan**

Masyarakat diajak untuk mendukung program pemerintah terkait ketahanan pangan dengan memanfaatkan lahan yang tersedia untuk menanam tanaman produktif.

3.

#### **Larangan Judi**

Warga diingatkan untuk tidak terlibat dalam aktivitas judi, baik online maupun menggunakan kartu, demi menjaga suasana yang kondusif di lingkungan.

4.

#### **Kesiapsiagaan Bencana**

Mengingat musim penghujan, warga diminta untuk memperbaiki dan membersihkan saluran irigasi agar tidak tersumbat, yang dapat menyebabkan banjir atau tanah longsor. Kesiapsiagaan terhadap potensi bencana menjadi prioritas bersama.

### **Hasil Sambang**

Kegiatan berjalan lancar dengan situasi yang aman dan kondusif. Warga Desa Wangunreja menyambut baik arahan yang diberikan dan berkomitmen untuk bekerja sama menjaga keamanan lingkungan serta mendukung program-program pemerintah.

Kegiatan ini merupakan bentuk kepedulian Polsek Nyalindung dalam menciptakan keamanan serta kenyamanan masyarakat di wilayah hukum Polres Sukabumi.